

Servicio ferroviario Temuco-Pitrufquén ha transportado 180 mil pasajeros en dos años

CONECTIVIDAD. Seremi de Transportes explica que el uso del tren sigue incrementándose, tomando en cuenta las cifras de pasajeros que maneja la Empresa de Ferrocarriles del Estado (EFE).

Juan Carlos Poblete González
juancarlos.poblete@australtemuco.cl

Más de 180 mil personas han sido transportadas en el servicio ferroviario Temuco - Pitrufquén.

Así lo dan cuenta las estadísticas que maneja la seremi de Transportes, Mary Valdebenito, de acuerdo a lo reportado por la Empresa de Ferrocarriles del Estado (EFE).

"El uso de los trenes en La Araucanía ha tenido un incremento sostenido, tanto en el servicio Victoria-Temuco como Temuco-Pitrufquén. Tenemos las cifras que nos permiten decir con certeza que la cantidad de pasajeros en ambos servicios, este año, está siendo mayor que la que llevábamos en este mismo mes del año 2024. Además, el alza ha sido especial respecto

8,2%

ha aumentado el flujo anual de pasajeros, entre 2023 y 2024, en los dos servicios ferroviarios que existen en La Araucanía.

de la utilización del servicio "Temuco-Pitrufquén", comenta la seremi Valdebenito.

ESTADÍSTICAS

En el año 2022, el tren Victoria-Temuco transportó 470 mil pasajeros anuales. En tanto, el 2023 cerró con un total de 663 mil pasajeros anuales. La incorporación del servicio Temuco-Pitrufquén, a mediados del mes de junio, permitió cerrar el año 2024 con un total de 722 mil 519 pasajeros, acumulando un incremento total de 8,2%.

El tren Temuco-Pi-

32 mil

pasajeros han viajado en el tren Temuco-Pitrufquén, entre enero y marzo de 2025.

trufquén comenzó sus operaciones promediando unos tres mil pasajeros mensuales, en 2023. Sin embargo, el uso ha aumentado sistemáticamente.

Así, desde su inauguración hasta ahora, el tren Temuco-Pitrufquén ha trasladado más de 180 mil pasajeros.

El flujo se ha incrementado y mantenido, al punto que entre enero y marzo de 2024 se transportaron 29 mil 965 personas, mientras que entre enero y marzo de 2025 se movilizan 32 mil 434 pasajeros.



EL TREN TEMUCO-PITRUFQUÉN CONTINÚA INCREMENTANDO SU USO, CON PARADEROS EN QUEPE Y FREIRE.

La seremi de Transportes Mary Valdebenito reflexiona que el uso del tren Temuco-Pitrufquén ha aumentado luego que se inaugurara, en mayo de 2024, el paradero de Quepe. En tanto, el tren Victoria-Temuco tuvo la incorpora-

ción del paradero en Cajón, en diciembre de 2023.

"El tren siempre entrega una certeza en el tiempo de arribo a destino. Da mucha seguridad en los tiempos de traslado, es más seguro. Además, el precio del pasaje es

más accesible, considerando que es un medio más espacioso y más cómodo. Sin duda que por eso son cada vez las personas que lo prefieren, ya sea para jornadas de trabajo, estudio o para trámites", cierra la seremi. ☞